
「みんなに伝えたいことがある」「様々な話題について語り合いたい」「人前で話すことが
できればいいなあ」など、とにかく友達や先生ともっと話し合い、自分の思考を深めること
ができればいいなと思っている人は、弁論部に入ってみませんか。

昨年度出場大会：全能登私の主張発表大会

弁
論
部

顧問 笠間路行

部員の出身中学校

中島、能登香島、七尾、

七尾東部、中能登、

志賀、宝達


